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Zusammenfassung


Auf dem Bremer Homöopathiekongress im Jahr 2016 wurde die Vernetzung der in Kliniken homöopathisch tätigen Ärztinnen und Ärzte, die im Jahr zuvor von Kolleginnen und Kollegen der geriatrischen Rehabilitations-Klinik in Welzheim initiiert wurde, weiter vorangetrieben. Ziel ist, Homöopathie in der Klinik, auch für den Nachwuchs, zu stärken. Dargestellt wurden die verschiedenen Formen, Homöopathie in Krankenhäusern anzubieten, beispielsweise als Konsiliarärztin/-arzt. In diesem Artikel wird ein zusätzliches und pragmatisches Angebot einer homöopathischen/naturheilkundlichen Begleittherapie für an Krebs erkrankte Frauen im Hamburger Agaplesion Diakonieklinikum aufgezeigt.
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At the Bremen Homeopathic Congress in 2016 the networking of homeopaths working in hospitals was carried forward. The purpose is to strenghten homeopathy in hospitals, trainees included. Different approaches of offers of homeopathy in hospitals were presented. Many homeopaths are working as consulting physicians. This article shows the pragmatic and additional homeopathic/naturopathic care in Agaplesion Diakonieklinikum in Hamburg for women with gynecological cancers.
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